

ANTRAG B'90/Die Grünen OR-Fraktion vom: 15.06.2016 eingegangen: 17.06.2016	Gremium: Termin: TOP: Verantwortlich:	Ortschaftsrat Durlach 14.09.2016 7 öffentlich Dez. 2 / OA
Barrierefreie Pfinztalstraße		

In der Pfinztalstraße wurde in den 1980zigern, einige Zeit nach der Pflasterung der Fußgängerzone, ein Granitstreifen beidseitig verlegt, um den Passanten beim Flanieren und Einkaufen mehr Sicherheit hinsichtlich Stolpergefahren zu bieten. Barrierefreiheit hatte man damals noch nicht so im Blick, umso mehr kommt der Granitstreifen heute dieser zu Gute. Leider stellt man derzeit fest, dass dieser barrierefreie Weg heute des Öfteren Hindernisse aufweist, die so nicht sein müssten.

Bzw. betreiben diverse Cafés Außenbewirtung und stellen ihre Möblierung so, dass wenn man Platz nimmt, man automatisch Passanten seine Beine in den Weg stellt (Pfinztalstraße 72). Oder der Freiraum beim Einsteigen in die Tram wird durch zusätzliche Pflanzkübel auf unter einen Meter verengt (Schlossplatz). Oder die Sitzmöbel stehen gar teilweise direkt auf dem Granitstreifen (Pfinztalstraße 66).

Hier ließe sich unter Beibehaltung der Platzzahl sicherlich in jedem Fall eine bessere Lösung finden (bzw. Anordnung Tische weniger breit, etwas länger)

Wir stellen daher folgenden Antrag:

Antrag:

Die Verwaltung möge die Situation für Fußgänger in der Pfinztalstraße in Durlach vor Ort prüfen, und mit den betroffenen Unternehmen einvernehmliche Lösungen absprechen.

Der Aspekt „barrierefrei“ soll hierbei besonders bewertet werden.

gez. Ralf Köster
Martin Pötzsche
Dietmar Maier
Zahide Özcay
Dr. Heike Puzicha-Martz
Dr. Ulrich Wagner